

Duttlenheim | Cérémonie du 11-Novembre

Honneur aux Anciens d'Algérie

Comme dans toutes les communes du territoire, la cérémonie du 11 novembre a été solennellement célébrée à Duttlenheim.



Les cinq récipiendaires. Photo DNA

Rehaussé par la participation de la chorale Sainte-Cécile, la Musique « Alsatia 1906 » et la Fanfare des sapeurs-pompiers et en présence d'une délégation du 44e RT, ce moment symbolique à la mémoire des combattants morts à la guerre et en opérations extérieures, était aussi **l'occasion de décorer six membres de l'UNC locale de la Croix du combattant.**

Robert Jungbluth, le président de la section de Duttlenheim, a rappelé que « 55 ans après que le dernier soldat français ait quitté le sol d'Algérie (le 3 juillet 1962), le gouvernement a enfin décidé d'accorder ce statut du combattant pour services effectués en Algérie du 3 juillet 1962 au 2 juillet 1964. »

Aux côtés du maire Jean-Luc Ruch et du capitaine Mange, Robert Jungbluth a ainsi eu l'honneur de remettre cette médaille de reconnaissance à **Maurice Dreyer, Robert Geistel, Guido Praitano, Jean Zaug, Robert Wirth et Maurice Haennel** (ce dernier était absent). Elle a également été attribuée à **titre posthume à Jean Troestler**

Après la marche de clôture « Alsace-Lorraine » interprétée par la Fanfare des sapeurs-pompiers et la Musique, le maire a invité l'ensemble des participants au verre de l'amitié dans un restaurant local.